

Fecha: 11-06-2025

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: **Pescadores artesanales de Lebu exigen declarar a la jibia un recurso migratorio**Pág. : 8
Cm2: 102,7Tiraje: 3.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Pescadores artesanales de Lebu exigen declarar a la jibia un recurso migratorio

Pescadores artesanales de Lebu se manifestaron con barricadas y corte de rutas esta mañana en la Ruta 160 Larequete, en la Provincia de Arauco, Región del Biobío, para exigir un cambio legislativo que declare a la jibia un recurso migratorio.

Los manifestantes piden el cambio para traspasar los límites regionales para capturar a la especie marina.

La semana pasad^o allegaron hasta la Región del Maule para pescar jibia y una fiscalización de la Armada en la zona dejó a cerca de 50 embarcaciones de Lebu multadas, sanciones que rondan los tres millones de pesos por barco.

“Aquí estamos luchando por nuestros derechos, con nuestras manos. Estamos luchando con las manos, pero nos vienen a reprimir con armamento”, acusaron esta mañana los pescadores.

Las barricadas generaron congestión durante esta mañana en la entrada norte a la Provincia de Arauco.